

IPM Kalbar Berikan Motivasi UN Bagi Ratusan Pelajar Pontianak

Rabu, 15-03-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PONTIANAK - Ratusan pelajar SMA/Sederajat se-Kota Pontianak memadati Masjid Raya Mujahidin Kalimantan Barat pada Ahad(12/3) dalam rangka agenda Motivasi Ujian Nasional (UN)2017 yang diselenggarakan oleh Pimpinan Wilayah Ikatan Pelajar Muhammadiyah Kalimantan Barat (PW IPM Kalbar) bersama Badan Amil Zakat Provinsi Kalimantan Barat (BAZNAS Provinsi Kalbar).

Acara yang mengangkat tema “Berdoa untuk kesuksesan Ujianmu” ini menghadirkan beberapa tokoh diantaranya Edy Suratman, Dekan Fakultas Ekonomi & Bisnis Universitas Tanjungpura dan Lukmanulhakim, Pengasuh Pondok Modern Munzalan Mubarokan Ashabul Yamin (PMMAY).

Ketua PW IPM Kalbar, Santoso Setio mengungkapkan UN sebenarnya banyak menuai kontroversi dari tahun ketahun karena dampak negatifnya, nasib seseorang ditentukan hanya lewat sebuah ujian selama 3 - 4 hari, dengan begitu karena ketidak percayaandiri sebagian ada yang memanfaatkan kunci atau melakukan segala cara untuk bisa lulus, kejujuranpun di abaikan. “Saya juga pernah ada di posisi teman-teman alhamdulillah lulus, kuncinya belajar, kuatkan mental dan terus berdoa,” ujarnya.

Edy dalam motivasinya mengungkapkan dulu untuk bersekolah itu sangat sulit karena ia tidak berasal dari keluarga mapan, namun ia bisa menyelesaikan studi S1 nya, bahkan hingga menjadi profesor usia yang cukup muda kala itu 41 tahun.

“Kuncinya dengan doa, tekad dan niat untuk membahagiakan orangtua jangan percaya dengan kunci atau bocoran yang beredar,” kata Edy.

Edy juga mengatakan bahwa saat ini sudah tidak ada alasan lagi untuk tidak melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi karena sudah banyak beasiswa tersedia baik prestasi atau tidak mampu tinggal mau berusaha atau tidak.

Lukman menyampaikan bahwa usaha dan doa itu penting, namun akan lebih baik jika di barengi dengan selalu berbuat baik sesama manusia, berinfaq merupakan salahsatunya. “Kita tidak pernah tau doa dari siapa yang akan di dengar Allah SWT, maka tugas kita hanyalah terus berbuat baik dan ibadah tentunya,”tutup Lukman. **(adam)**

Kontributor : Tio